LES ÉVÉNEMENTS CULTURELS DE PRESINGE





Concert à 20h30 dès 19h foodtruck et buvette

SALLE COMMUNALE DE PRESINGE 7. CHEMIN DES CORDONNIÈRES



CHAPEAU À LA SORTIE

TERMINUS 7

A ÉTÉ FONDÉ PAR CLAUDE LANDER ET PATRICK DUPONT EN 1974 SOUS LE NOM D'ABROAD

Après une pause de 40 ans (!), le groupe a été reformé en 2013 par Claude et Patrick pour un concert unique, mais l'appétit pour la musique étant de fait ravivé, ils ont décidé de reprendre l'aventure ensemble. Divers musiciens se sont succédé au sein du groupe reformé sous le nom de Terminus 7, Claude et Patrick restant les piliers de la formation.

Dès 2016, Marc Fettarappa, qui a passé de longues heures à souder des connecteurs dans le studio de Claude en 1990, et notamment collectionneur d'une cinquantaine de guitares Gibson Flying V, et Pierre-André Loizeau, jusquelà plus occupé par les plantes, la musique classique et la fanfare, ont rejoint le groupe. C'est sans batteur que le groupe a joué à l'occasion du 200e anniversaire du Jardin botanique de Genève. A l'issue du concert, Thierry Paley, un vieil ami de plusieurs membres de la formation. a relevé que le groupe avait désespérément besoin d'un batteur: il l'a rejoint le lendemain. Puis Félix Weber lui a succédé, et aujourd'hui le poste est occupé depuis peu par Philippe Maurer. Cependant Thierry Paley, ayant une excellente connaissance du répertoire, a bien voulu jouer la batterie pour l'album que Terminus 7 vient de sortir. Philippe ne pouvant être présent ce 30 novembre, c'est aussi Thierry qui le remplace.

Terminus 7 a été nommé en référence au terminus de la ligne 7, arrêt auquel les adolescents devaient sauter du bus pour arriver chez Claude, où les répétitions avaient lieu.

La formation joue un rock mélodieux, n'hésitant pas à sortir des grilles d'accords standardisées de certains groupes plus «hard». Ce sont des pièces originales composées par ses membres au fil des ans, ainsi que quelques reprises largement revisitées. Outre le Jardin botanique précédemment cité, Terminus 7 a joué au festival Rock'n Truck, au Pickwick Pub de Genève à deux reprises, à la salle communale de Meinier, dans trois soirées privées à Genève et Lausanne, au 50° anniversaire de la fanfare de Meinier ainsi qu'à la salle communale de Chavannes-de-Bogis.

Le groupe a voulu pérenniser la mémoire de sa musique. Un album, «Or!gin», a été produit cet été. Terminus 7 est très reconnaissant à la commune de Presinge pour son soutien à sa réalisation et il l'en remercie vivement. Le disque pourra être acheté lors de cette soirée.

Terminus 7 a l'ambition de faire plaisir et de se faire plaisir. Comme l'affirme Claude: «On n'a plus l'âge de faire une carrière professionnelle, donc on fait tout ceci uniquement par plaisir. »

www.terminus7.net

